



## Plusieurs personnes âgées dans toutes les provinces

n° 3

Les personnes âgées représentent une proportion considérable de la population dans toutes les provinces. En 2000, 14 % des habitants de la Saskatchewan de même que du Manitoba avaient 65 ans et plus; tout comme 13 % de la population en Colombie-Britannique, dans l'Île-du-Prince-Édouard, en Nouvelle-Écosse, au Nouveau-Brunswick, au Québec et en Ontario, 12 % à Terre-Neuve et 10 % en Alberta.

En chiffres absolus, toutefois, la plupart des personnes âgées habitaient dans l'une des quatre grandes provinces. En fait, en 2000, 84 % vivaient en Ontario, au Québec, en Colombie-Britannique ou en Alberta.

La proportion des personnes âgées était

relativement plus faible dans les territoires. En 2000, seuls 5 % des habitants du Yukon, 4 % des habitants des Territoires du Nord-Ouest et 3 % de ceux du Nunavut étaient âgés de 65 ans et plus.

Fait intéressant à souligner, l'Alberta compte une moindre proportion de personnes âgées par rapport aux autres provinces, mais elle enregistre le plus important afflux net de personnes âgées en provenance des autres provinces. En 1999-2000, l'excédent du nombre de 65 ans et plus qui avaient déménagé en Alberta par rapport au nombre qui avaient quitté la province se chiffrait à plus de 650 personnes. On a également observé un afflux net d'environ 600 personnes âgées en Ontario.

**Pourcentage de personnes âgées dans la population, 2000**

